

# Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Berikan Himbauan Kamtibmas dan Cegah TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 2, 2024 - 08:20



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Berikan Himbauan Kamtibmas dan Cegah TPPO*

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Brigadir Agus selaku Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Citapen, RT. 001/004, Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai dengan suasana aman dan kondusif.

Dalam kunjungannya, Brigadir Agus menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga, di antaranya mengajak masyarakat untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan serta memberikan kesempatan bagi warga untuk menyampaikan keluhan terkait keamanan dan ketertiban.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya koordinasi antara masyarakat dan pihak kepolisian. Warga diimbau untuk segera melaporkan informasi terkait Kamtibmas melalui nomor WA yang telah disediakan. Brigadir Agus juga memberikan perhatian khusus pada isu kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, dan penggunaan miras oplosan serta knalpot bising yang meresahkan.

Sebagai langkah preventif terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga diminta untuk segera melaporkan jika mengetahui atau mencurigai adanya praktik tersebut di lingkungan sekitar.

Menjelang Pilkada Serentak 2024, Brigadir Agus juga mengajak masyarakat Desa Bojongsari untuk menjaga situasi tetap aman, tertib, dan kondusif. Ia mengimbau agar masyarakat tidak menyebarkan hoaks, tidak terprovokasi isu SARA, serta menghindari tindakan intimidasi maupun persekusi.

Kegiatan yang berlangsung dengan lancar ini diharapkan mampu mempererat hubungan antara warga dan pihak kepolisian, serta menciptakan lingkungan yang aman dan damai di Desa Bojongsari.

"Selama kegiatan berjalan, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif," ujar Brigadir Agus dalam laporannya.